
Produktinformation

LifePad® Reanimationshilfe by Beurer0102085

Product information

Art.-Nr. / Art.-No. 0102085

PZN:

EAN: 4211125653026

Gewicht / Weight (kg) 0kg

Zolltarifnummer: 90189084

Beschreibung:

Das LifePad® ist ein Hilfsprodukt für den Erstehelfer beim Herzstillstand und soll mehr Menschen dazu motivieren Erste-Hilfe zu 
leisten.  Die Schritt-für-Schritt-Anleitung hilft Ihnen, einen kühlen Kopf zu bewahren. Durch die farbigen LED's erhalten Sie visuelles 
Feedback für den optimalen Kompressionsdruck. Ein akustisches Signal gibt Ihnen die optimale Kompressionsfrequenz von 100 Schlägen 
pro Minute vor.  Durch das flexible Material passt sich das LifePad® jeder Körperform an und kann bei Personen ab 12 Jahren 
angewendet werden. Die Auflagefläche zeigt die genaue Positionierung der Hände für die Reanimation. Das LifePad® kann auch in 
Kombination mit einem Defibrillator verwendet werden (Signalton dafür abschaltbar).

Description:

The LifePad® is an assistance product for first responders in cardiac arrest and is intended to motivate more people to provide first 
aid.  The step-by-step instructions help you to keep a calm head. The colored LEDs give you visual feedback for the optimal compression 
pressure. An audible signal tells you the optimal compression rate of 100 beats per minute.  Due to the flexible material, the LifePad® 
adapts to any body shape and can be used on people 12 years and older. The support surface shows the exact positioning of the hands for 
resuscitation. The LifePad® can also be used in combination with a defibrillator (signal tone can be switched off for this purpose).

Sauerstoff / O2:

UN-Nummer:

eclass4: 34240112

eclass5: 34240112

Norm:
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